

SERVIR A ESPAÑA

Darlo todo por mi país
con todo el corazón
es lo que me gustaría
hacer con ilusión.

Guardia Civil, policías y soldados
unidos por la ley,
unidos como hermanos.

Por siempre juntos vencerán
a todos los que quieran vivir
haciendo el mal.

Mil misiones
para poder representar a mi patria
llevando con orgullo
la paz para todo el mundo.

Compartiendo los valores y la ilusión
de llevar España
dentro del corazón.

Compañeros como hermanos
cuerpos que darán
su vida por España
si la tuvieran que dar.

Ojalá pudiera algún día
formar parte de estos cuerpos
para poder servir a mi país
al igual que lo hacen ellos.

César Olalla Ruiz.
2º Bachiller, 17 años
Tercer Premio Bachiller Verso
Colegio Marqués de Vallejo "El Juncarejo".